

MFG Baden-Württemberg

Umfrage zur elektronischen Beschaffung

[15.02.2005] Im Rahmen der EU-Initiative EPROC startet die MFG Baden-Württemberg eine Befragung kommunaler und öffentlicher Einrichtungen zum Thema E-Procurement.

Die MFG Medien- und Filmgesellschaft Baden-Württemberg führt im Rahmen des EU-Projekts EPROC eine Umfrage zur elektronischen Beschaffung von Kommunen und öffentlichen Einrichtungen durch. Untersucht wird insbesondere die Rolle kleiner und mittelständischer Unternehmen als Zulieferer für den öffentlichen Bereich. Darüber hinaus werden übergeordnete Strategien für die elektronische Beschaffung sowie das Thema einer nachhaltigen Entwicklung in der Umfrage behandelt. Die Umfrageergebnisse bilden die Grundlage für einen Leitfaden, der öffentlichen Einrichtungen sowie kleinen und mittelständischen Unternehmen Tipps für den erfolgreichen Einsatz von E-Procurement geben soll. Interessierte Einrichtungen, die an der Befragung teilnehmen wollen, können bis zum 11. März 2005 den zweiseitigen Fragebogen sowie weitere Informationen zur Initiative EPROC anfordern. Die Umfrageteilnehmer werden exklusiv vorab über die Ergebnisse informiert. Ansprechpartnerin ist Eva Pfendert.

(hi)

Stichwörter: E-Procurement, MFG Baden-Württemberg, EPROC, E-Procurement